

De nombreuses actions à l'actif du Pôle de santé du Réquistanais et des 7 Vallons

 1 min

La communauté de communes du Réquistanais a accueilli l'assemblée générale du Pôle de santé du Réquistanais et des 7 Vallons. Convaincue de l'importance de ce moment de bilan et de perspectives, la majorité des membres étaient présents ou représentés, à l'invitation de Sandrine Cluzel, présidente du Pôle.

L'année 2024 a été marquée par une belle dynamique.

Le rapport d'activité a mis en lumière de nombreuses actions concrètes et collaboratives : des réunions de concertation pluri-disciplinaires, la participation active au congrès des internes, afin d'aller à la rencontre des futurs professionnels de santé, des animations de prévention et de bien-être coconstruites avec les acteurs du territoire, telles que la randonnée santé, les séances d'activité physique adaptée (Apa), ou encore une réunion d'information destinée aux aidants pour mieux comprendre les dispositifs de soutien disponibles.

L'assemblée a également été l'occasion d'annoncer un changement au sein du bureau.

Mélanie Doumenge, infirmière à Coupiac, rejoint l'équipe en tant que secrétaire adjointe. Elle succède au Dr Jean-Marie Vigroux qui mettra fin à son activité le 28 mai après 36 années passées au service des usagers du territoire.

